

[Yuk Ramaikan, Ma'had Aly Nurul Jadid Kembali Gelar Mukhtamar Pemikiran Mahasantri](#)

Ditulis oleh Redaksi pada Rabu, 20 November 2024



The poster features a teal background with a white banner at the top containing four logos: MUKHTAMAR, DEWAN MAHASANTRI (DEMA), PONDOK PESANTREN NURUL JADID, and MAHAD ALY NURUL JADID. The main title 'MUKHTAMAR' is in large yellow letters, with 'PEMIKIRAN MAHASANTRI SE-INDONESIA' below it. The theme 'TEMA' is 'Kontribusi Mahasantri Bagi Pemikiran Keislaman Pasca Wacana Fiqih Peradaban'. The event is part of the 'DALAM RANGKA HAUL & HARLAH PONPES NURUL JADID' and will be held 'WAKTU & LOKASI' from '10 - 12 JANUARI 2025' at 'PONPES NURUL JADID, PROBOLINGGO-JAWA TIMUR'. A link 'https://bio.link/mukhtamar' is provided for more info. Media partners include BIDE, alif.id, and duniasantri.co. Social media icons for Instagram, Facebook, and TikTok are shown with the handle 'dema_nurul_jadid'.

Dalam rangka memperingati Haul dan Harlah Pondok Pesantren Nurul Jadid Paiton Probolinggo, Ma'had Aly Nurul Jadid kembali membuka *call for peper* Mukhtamar Pemikiran Mahasantri se-Indonesia Vol.2. Mukhtamar kali ini

mengangkat tema besar “ Kontribusi Mahasantri Bagi Pemikiran Keislaman Pasca Wacana Fiqih Peradaban ”.

Mukhtamar ke-II ini merupakan acara kelanjutan dari mukhtamar sebelumnya yang juga dilaksanakan oleh Ma'had Aly Nurul Jadid Paiton Probolinggo, dan direncanakan akan diselenggarakan pada tanggal 10-12 Januari 2025 mendatang. Dalam acara ini, 20 *call for peper* terbaik akan diundang untuk mempresentasikan hasil penelitian mereka secara *offline* di Pondok Pesantren Nurul Jadid.

Tujuan adanya acara mukhtamar ini, sebagaimana disampaikan oleh Nasihul Umam selaku ketua panitia, adalah untuk mengasah kembali Mahasantri Se-Indonesia untuk memperdalam dunia literasi, begitu juga untuk mempererat silaturahmi antar mahasantri dengan cara bertukar pikiran mengenai fiqih peradaban dan menuangkan gagasan dalam bentuk naskah ilmiah dan saling berdiskusi antarmahasantri.”

Selain itu, Deni alfarizi selaku Presiden Dema priode 24-25, menuturkan harapan kepada segenap mahasantri Ma'had Aly se Indonesia.

“ harapan kami kepada mahasantri untuk ikut andil dan memeriahkan dalam acara tersebut dengan cara mengirim *call for peper* untuk dipilih 20 terbaik yang akan kami undang mempresentasikan cesara *offline* dalam acara mukhtamar yang akan diadakan di Ma'had Aly Nurul Jadid”

Baca juga: Dimeriahkan Ribuan Peserta, Santri Innofest Jadi Pamungkas Hari Santri Nasional

Sasaran kegiatan ini adalah para mahasantri Ma'had Aly seluruh Indonesia. Kegiatan terbagi dalam 4 tahap, yakni *call for paper*, panel session, seminar nasional, shering literasi.

Call for paper dibuka pendaftaran dan Pengiriman Karya Tulis Ilmiah : dari tanggal 15 November 2024 s.d 18 Desember 2024, Penilaian oleh Dewan Juri: 18 – 28 Desember 2024, dan Pengumuman 20 Terpilih 1 Januari 2025

Terkait lebih lanjut mengenai informasi syarat, ketentuan, petunjuk teknis dan pengumuman lainnya, bisa langsung membuka link <https://bio.link/mukhtamar>

